



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>59 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>0242</b>
Prix	<b>212 000 €</b>

Seillans

Maison à vendre (83440)

" Exclusivité "Maisonnette de 59m2, de plain-pied , à rénover .Sur un joli terrain en terrasse de 1314m2 , entièrement clos et arboré , avec tout à l'égout.Située dans le village de Seillans , à proximité de tous commerces.Elle comprend :Entrée sur salle à manger et cuisine aménagée - salon avec cheminée insert ( il donne accès à une terrasse ) - 1 chambre - 1 salle de bains , et wc .Débarras indépendant .N'hésitez pas à nous contacter , pour de plus amples informations, nous sommes à votre entière disposition.

*"Exclusive sale "House of 59sqm, on one level, to renovate.On a pretty terraced plot of 1314sqm, fully enclosed and planted with trees, with mains drainage.Located in the village of Seillans, close to all shops.It comprisesEntrance into dining room and fitted kitchen - sitting room with fireplace (it gives access to a terrace) - 1 bedroom - 1 bathroom, and wc.Independent storage room.Please do not hesitate to contact us for any further information .*

## AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

